

AMELIA ANDRADE / EXPRESO



El ministro de Economía, Diego Borja, dictó la noche del jueves una conferencia en el ICHE.

# Veeduría se centrará en eléctricas y crudo

## Representantes de la sociedad civil serán los encargados del proceso de vigilancia

REDACCIÓN GUAYAQUIL

En ocho días se conocerán los nombres de los postulantes a los comités de vigilancia para los sectores eléctrico y petrolero.

Las cámaras de la producción de Guayaquil buscan consenso para entregar la lista al ministro de Economía, Diego Borja, con quien mantuvieron una reunión la tarde del jueves, en el club La Unión.

Rafael Trujillo, director ejecutivo de la Cámara Nacional de Pesquería, explicó que la idea de realizar una veeduría surgió luego de una exposición que el secretario de Estado hizo ante los empresarios sobre la situación fiscal del país.

"No se dieron mayores detalles. Solo se habló de la importancia de realizar el control"

Joyce de Ginatta, presidenta de la Federación Interamericana Empresarial, indicó que la conformación del comité no puede demorarse más.

"Es importante impulsar estos temas y que la sociedad civil se comprometa a hacerlo".

Durante la reunión del jueves, Francisco Alarcón fue quien inició la discusión sobre la vigilancia en el tema eléctrico, que también fue planteada por la Fundación Ecuador, en otro encuentro realizado el jueves, en Guayaquil.

Diego Borja indicó que es necesario desenmarañar la información sobre las eléctricas. Para hacerlo, invitó a Moisés Tacle, rector de la Escuela Politécnica del Litoral (Espol), a que forme parte del comité de control y aseguró que ya existen

otros dos nombres: Pedro Aguayo y Nicolás Parducci.

El pedido lo hizo durante la conferencia que sobre política fiscal dictó en el Instituto de Ciencias Humanísticas y Económicas (ICHE), de la Espol.

"Las cámaras serán las responsables, como Ricardo Estrada, Paco Alarcón, Joyce de Ginatta, que se han comprometido a hacer acciones concretas en este sentido", indicó el ministro.

Agregó que los resultados de estos procesos servirán para tomar las mejores decisiones.

El objetivo es que la propuesta que se realiza en Guayaquil se extienda a otras ciudades.

Lo que más preocupa en el tema del petróleo, son los precios por el asunto del diferencial. En este caso el postulante para la comisión es Francisco Alarcón.